

# nt le mur.. et le renversent!



**7 000** est le nombre d'invités conviés à la journée Namur sans frontière. Victime de son succès : seules les troupes les plus rapides à s'inscrire ont pu participer à l'événement.



La place Saint-Aubain était noire (ou plutôt bleue!) de scouts et de guides dans le cadre de Namur sans frontières.



Même les plus petits ont pris part à la destruction du mur qui ornait un pan de la cathédrale.

## VITE DIT

### Scouts et guides

La frontière entre les deux est relativement floue. La fédération des Scouts et ses 54 000 membres constitue la plus grande organisation de jeunesse en Communauté française et germanophone. Ouvert à tous à partir de 6 ans, le scoutisme offre des possibilités d'équilibre et de bonheur. On devient responsable et on apprend à vivre avec les autres et respecter l'environnement. Le tout en s'amusant.

Chez les Guides catholiques de Belgique (GCB), toutes les activités menées ont un sens et un but éducatif. Chaque jeune apprend et progresse à son rythme à travers la

concrétisation de projets vécus. Le mouvement est ouvert à tous à partir de 5 ans et compte 25 000 membres en Communauté française, flamande et germanophone.

### Graffitis

Les fresques visant à sensibiliser les Namurois à la problématique de la séparation dans le monde ont décidément souffert ce samedi. En plus des photos vandalisées au cutter, d'autres ont été agrémentées, à l'indélébile, de moustaches, fausses dents et autre salive. Ces graffitis étaient essentiellement présents sur la place Saint-Aubain, l'endroit où les scouts et les guides ont passé une grande partie de leur journée. **B.I.**



Papier collant, berlingots et concentration, les participants se sont appliqués à construire un mur plus vrai que nature.



En fin de journée, les plus jeunes ont reçu un ballon afin d'inonder le ciel namurois de mille couleurs.